

LOVE AFFAIRES /



MOB HOUSE, SAINT-OUEN, FRANCE

Déclinaison du Mob Hotel, premier hôtel ouvert à Saint-Ouen en plein cœur du célèbre marché aux puces, la Mob House et sa façade de briques rouges s'ouvrait en 2022 rue des Rosiers. Une idée de Cyril Aouizerate, cofondateur des hôtels Mama Shelter, convaincu d'offrir aux esprits créatifs de passage à Paris un lieu hors du temps, pour venir dormir, dîner et travailler dans un cadre relaxé et inspirant. Passé le portail s'ouvre une grande terrasse au jardin verdoyant faisant face à une brasserie tout laiton, où commander tapas, planches et petits plats bio. Aux commandes du design, Philippe Starck ajoute au lobby « une table des travailleurs » pour y passer en journée. Et les 100 chambres de l'hôtel, au décor brut de béton, avec parquet en chêne au sol et céramiques du Beaujolais pour réchauffer l'ensemble, ont toutes été pensées pour travailler, organiser *video calls* et réunions, avec machine à café et barres de céréales pour booster le moral et la productivité. Et en guise de réconfort après l'effort : une piscine de 20 mètres, délicieusement chauffée.

MOB HOUSE, SAINT-OUEN, FRANCE

The Mob House, with its red brick façade, opened on Rue des Rosiers in 2022 as a spin-off from the Mob Hotel, the first hotel to open in the heart of Saint-Ouen's famous Flea Market. It is the brainchild of Cyril Aouizerate, co-founder of the Mama Shelter hotels, who was inspired to provide a timeless place to sleep, eat and work for creatives passing through Paris. Through the gate, a large garden terrace is nestled in greenery opposite the striking brass décor of the restaurant, where you can enjoy organic tapas, platters and small plates. The design is by Philippe Starck, who has added a large "work table" to the lobby for flexible co-working. The hotel's 100 rooms are of stark concrete with oak floors and Beaujolais ceramics for a touch of warmth. All have been designed for working, video calls and meetings, with a coffee machine and cereal bars at the ready to boost morale and productivity. And to wind down after a hard day's work, a heavenly heated 20-meter (66-ft) pool awaits.

📍 mobhouse.officiel

© Services de presse

